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Excelentíssimo Senhor, Elísio Sgrott
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores
IMBITUBA/SC

REQUERIMENTO Nº 37 /2022

REQUER  ao  Executivo  Municipal,  informações  sobre
investimentos e melhorias no sistema de abastecimento de agua
potável  do  município  de  Imbituba,  considerando  inclusive,
melhorias já previstas, conforme citadas na justificativa e ainda,
se foram executadas  as  sugeridas  pela  Indicação n°  552/2021
para garantir que os bairros da Barra de Ibiraquera, Ibiraquera,
Araçatuba,  Arroio,  Arroio  do  Rosa,  Alto  Arroio,  Sambaqui  e
Penha,  região  que  cresce  consideravelmente  o  número
populacional  na  alta  temporada  pelo  expressivo  potencial
turístico, natureza, lagoas e praias, em especial a Praia do Rosa,
que sofre todo ano com a falta de água na temporada.

GILBERTO  PEREIRA –  BETO  (PL),  vereador  do  município  de  Imbituba,  vem,  no
exercício de suas prerrogativas, à presença de Vossa Excelência, nos termos do Art. 04, inciso
X, art. 117, § 3°, incisos III e VIII, e art. 135, todos do Regimento Interno da Câmara de
Vereadores  de  Imbituba,  após  leitura  em  plenário,  REQUER  ao  Prefeito  Municipal  de
Imbituba,  senhor  Rosenvaldo  da  Silva  Junior,  através  SAMAE  –  Serviço  Autônomo
Municipal de Água e Esgoto, Senhor Gilnei Cardoso, “informações sobre investimentos e
melhorias  no  sistema  de  abastecimento  de  agua  potável  do  município  de  Imbituba,
considerando inclusive, melhorias já previstas, conforme cito na justificativa e ainda, se
foram executadas as sugeridas pela Indicação n° 552/2021 para garantir que os bairros
da Barra de Ibiraquera, Ibiraquera, Araçatuba, Arroio, Arroio do Rosa, Alto Arroio,
Sambaqui e Penha, região que cresce consideravelmente o número populacional na alta
temporada pelo expressivo potencial turístico, natureza, lagoas e praias, em especial a
Praia do Rosa, que sofre todo ano com a falta de água na temporada”.

JUSTIFICATIVA

Nobres Vereadores,
Consabido que a cada verão o município de Imbituba sobre com a falta de água potável,
principalmente no pico da alta temporada,  onde duplica o número populacional da cidade,
com as casas, hotéis e pousadas lotadas e com a falta  d'água, fundamental para o consumo,
traz inúmeros  problemas e transtornos  higiênico  e limpeza  pessoal/ambiente,  contribuindo
para incidência de doenças.  É constante chegar  nessa época e a própria SAMAE, mesmo
sabendo que nossas praias e lagoas lotam de banhistas, desligam a água para os chuveiros nas
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praias  e,  por  outro  lado,  a  população  carente  sobre,  por  não  ter  condições  de  possuir
reservatório próprio, sendo a primeira a ser afetada com a falta de água potável.

Em 2019, enquanto  secretário de Infraestrura,  foi investido para melhorar na Captação de
Água Bruta, garantindo uma produção maior com aquisição e montagem de equipamentos
para acionamento  e  inversores  de frequência  para  funcionamento  das  bombas  na estação,
permitindo o funcionamento de todas as bombas sem desligamento devido a queda de energia.
Houve um avanço enorme na produção, passando de 9 milhões para 15 milhões de litros/dia,
sem forçar as bombas.

Em  2020,  deixamos  recurso  com  previsão  orçamentária e  encaminhamos  para  licitar,  a
readequação e  ampliação da rede de água no bairro de Nova Brasília,  para melhorias  no
Sistema Oeste de abastecimento de Água, visto ao crescimento dos bairros de Nova Brasília,
Campestre,  Mirim e Morro do Mirim que tinha problemas  constantes  de insuficiência  na
quantidade  de  água  fornecida,  já  que  grande  parte  dos  consumidores  eram  abastecidos
somente no período noturno.

Também é sabido que o sistema no município conta com 10 Reservatórios, sendo que um e
por sinal, com a capacidade maior, estava desativado e também havia tratativas para ativar um
outro Reservatório de maior capacidade ainda, visto a melhoria realizada que garante e maior
produção  e  consequentemente,  requer  mais  reservatórios  para  armazenar  e  garantir  água
tratada  para  todos.  Esses  reservatórios  se  ativados  seriam suficientes para  resolver  os
problemas enfrentados nos bairros da região Central e do sul no município, que são muito
atingidos pela falta de água durante a temporada.

Do mesmo modo, não é novidade que o sistema é antigo, maioria das adutoras implantadas há
mais de 30 anos quando nossa cidade não tinha nem perto do número populacional que tem
hoje e sem falar, na deterioração, desgaste causado com o tempo.

Além desses encaminhamentos, a região norte, através da Câmara Municipal, este vereador
fez  várias  sugestões  e  até  o  momento  nenhuma  resposta.  Foi  protocolado  o  OFÍCIO Nº
047/2021/CMI/GAB/GP (Protocolo nº 16.752/2021) e na sequência, a Indicação nº 552/2021
de 06/12/2021, que apresentei soluções e solicitei melhorias na rede de distribuição (adutoras)
para aumentar a capacidade da vazão da Estação Recalque de Água Tratada, ERAT-7, bem
como, o aumento da capacidade dos reservatórios, também da ERAT-8, localizadas em Barra
de Ibiraquera e no Morro de Ibiraquera respectivamente, que responsáveis pelo abastecimento
de agua potável para toda Região Norte, incluindo as Praias da Barra e do Rosa que atraem
milhares de turistas durante a alta temporada e é frequente, no pico da alta temporada a falta
de água.

Diante  do  aqui  relatado  e  da  proximidade  da  temporada  de  verão  2022-2023,  requer  um
apanhado  de  informações,  sobre  quais  investimentos  foram realizados  e  se  Imbituba  não
precisará se  preocupar  com  falta  de  água  nesta  temporada,  já  que  os  problemas  são
conhecidos e grande parte das melhorias para garantir o abastecimento sem interrupções à
população, já estava encaminhada e programada.



ESTADO DE SANTA CATARINA

CÂMARA MUNICIPAL DE IMBITUBA

Entrada e lida na Sessão Legislativa de 11/07/2022. Discutido e votado no Plenário em 01/08/2022 – APROVADA POR UNANIMIDADE

Foi ativado novos reservatórios, quais e qual a capacidade? Foi melhorado as adutoras para
permitir uma vazão maior na distribuição de água, sem rompimento.

Por fim, preocupa ainda duas situações que acontecem com frequência. A água nos chuveiros
na orla das praias e lagoas está garantida, seja do sistema ou ponteira e qual data estará em
funcionamento? As famílias com vulnerabilidade, que não tem condições de ter reservatório
próprio, inclusive este vereador já fez Indicação para o munícipio comprar e fornecer a essas
famílias e através do senador Jorginho Mello, garantimos recurso de R$ 100 mil reais para
Secretaria de Assistência Social e solicitamos que junto a SAMAE buscasse alternativas para
garantir mais dignidade a essas famílias fornecendo de forma gratuita caixa de água. O que foi
feito de concreto nesse sentido?

Por essas razões, conto com o voto favorável dos Nobres Colegas para aprovação e aproveito
para externar meus sinceros votos de consideração e apreço.

Gabinete do Vereador, 25/11/2022.

   GILBERTO PEREIRA - BETO
Vereador de Imbituba
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